

## **Projet de regroupement des éditions : le mépris de la direction**

Le projet de réorganisation des éditions, sur lequel s'est penché un groupe de travail en fin d'année dernière, est devenu une réalité au cours du CSE convoqué ce jour. Appuyant son argumentaire sur la nécessaire réorganisation de la rédaction compte tenu de la vingtaine de départs dans le cadre de la GEPP, la direction a présenté le "projet" de deux éditions dans le Var, deux dans les Alpes Maritimes, et Monaco.

Des éditions Est et Ouest pour le Var et les Alpes maritimes, et Monaco, à 48 pages, avec possibilité de monter à 56 pages le samedi. 12 à 14 pages de locale par jour. Baisse du nombre de pages mag et sport.

Les organisations syndicales ne sont pas dupes, et savent très bien que les rapprochements d'éditions auraient un impact désastreux sur notre lectorat, sur notre maillage territorial, se traduiraient aussi par moins de remontées d'infos locales tant pour le print que pour le web, par moins de places pour la publicité, et également un impact néfaste sur nos emplois, et la pérennité de l'entreprise.

La demande des organisations syndicales représentant les salariés de reprendre la consultation avec la direction sur ce projet depuis le début n'a pas été entendue, la motion signée par plus de 90 journalistes et assistants de rédaction est restée lettre morte.

La direction de l'entreprise continue de dégrader le support papier, notre produit phare, celui qui représente la plus grande part de marché sur nos ventes, et donc dégrade notre chiffre d'affaires. Devant l'absence de dialogue avec la direction, les organisations syndicales ont décidé d'une non parution de l'édition de mercredi 10 janvier.

Nice, le 9 janvier 2024

L'intersyndicale